



Estimado/a Ex Paciente,

****Por favor, tenga en cuenta que el contenido de esta carta trata sobre abuso sexual y conducta indebida.****

Por Qué Recibió Esta Carta

Nuestros registros muestran que usted fue paciente de Robert Hadden, un ex obstetra y ginecólogo que estuvo empleado por el Centro Médico Irving de la Universidad de Columbia (CUIMC) durante más de 20 años y que dejó de atender pacientes en agosto de 2012. Hadden fue condenado por cargos federales de agresión sexual en enero de 2023, y fue sentenciado a 20 años de prisión en julio de 2023. Como parte del compromiso de Columbia para abordar el abuso, el daño y el trauma infligidos por Hadden y apoyar a los sobrevivientes, estamos notificando a los ex pacientes de sus condenas y que hay recursos disponibles.

Lo Que Debe Saber

Si sufrió abuso como paciente de Hadden, no está solo. Hasta la fecha, más de 700 ex pacientes de Hadden han salido a la luz sobre sus crímenes y conducta indebida. Estamos comprometidos a brindar apoyo y ayudar a los pacientes abusados por Hadden mientras procesan lo que les sucedió y mientras sanan.

En este sitio web - cuimc.columbia.edu/rebuildingtrust - puede encontrar recursos y apoyo para los sobrevivientes. Este sitio web se actualizará regularmente con los avances en los esfuerzos de Columbia para rendir cuentas por estos daños. Por favor, continúe revisando este sitio web para obtener actualizaciones.

Cómo Recibir Apoyo

Columbia también ha establecido un fondo de compensación de \$100 millones para los sobrevivientes. Ofrece una vía alternativa para recibir una compensación financiera sin necesidad de un abogado. El fondo se abrirá en enero, durante al menos un año, y será administrado por Simone Lechuk, una administradora de fondos de compensación con experiencia y conocimientos sobre trauma, quien establecerá los protocolos del fondo en consulta con Columbia. Columbia solo será consultada para establecer los protocolos y no en las decisiones de Simone sobre las reclamaciones individuales. Le animamos a solicitar este fondo si es un sobreviviente de Hadden y si no ha resuelto una reclamación contra Columbia, y no ha contratado a un abogado con la intención de presentar una reclamación legal. Puede obtener más información sobre este fondo en este sitio web: www.HaddenSettlementFund.com. También puede contactar a Simone en el (212) 641-0830 y en info@HaddenSettlementFund.com y ella puede responder cualquier pregunta que pueda tener relacionada con este fondo, incluyendo si califica para solicitarlo.

Los sobrevivientes también pueden acudir a un abogado para buscar remedios a través de la Ley de Sobrevivientes Adultos, una ley del estado de Nueva York que establece el 23 de noviembre de 2023 como la fecha límite para ciertas acciones legales. Si ya está representado por un abogado, por favor comparta este aviso con ellos.

Si necesita asesoramiento confidencial, el apoyo está disponible llamando a la línea directa nacional de asalto sexual de RAINN al 800-656-HOPE.

Comparte Tu Historia

Joan Loughnane, una socia de Sidley Austin LLP que anteriormente ocupó diversos puestos de liderazgo en la Oficina del Fiscal de los Estados Unidos para el Distrito Sur de Nueva York, liderará una investigación externa para determinar las circunstancias que permitieron que el abuso de Hadden continuara durante tanto tiempo.

Si desea informar cualquier experiencia con Hadden o cualquier otra información que pueda ser relevante, le animamos a que se ponga en contacto con Joan para compartir su historia. Ella protegerá la identidad de los pacientes que sufrieron abusos en la máxima medida permitida por la ley. Joan ha establecido un buzón de voz en el (212) 839-6000 y un correo electrónico en Haddeninfo@sidley.com donde puede proporcionar su información de contacto, y Joan o miembros de su equipo se pondrán en contacto con usted de inmediato.

Columbia lamenta profundamente el dolor que los pacientes de Hadden sufrieron y su explotación de su confianza. Lamentamos el impacto que el manejo de esto ha tenido en los sobrevivientes. Estamos totalmente comprometidos a tomar medidas para corregir este error y asegurar que esto nunca vuelva a suceder.

Sinceramente,

COLUMBIA UNIVERSITY IRVING MEDICAL CENTER